



le
**GRAND
ATELIER**

Musée d'art et d'industrie

ÉDITION 2023



MUSÉE D'ART & D'INDUSTRIE

CHÂTELLERAULT



grand-chatellerault.fr

GRAND
CHÂTELLERAULT

COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION



LES VISITES DU GRAND ATELIER

Situé sur le site de l'ancienne manufacture d'armes de Châtellerauld, le musée, inscrit aux Monuments historiques, occupe une partie de l'ancien atelier de montage. D'abord Musée de la technique et de l'automobile, puis Musée Auto Moto Vélo, il est, depuis 2019, le Grand Atelier, Musée d'art et d'industrie.

VISITES LIBRES OU COMMENTÉES

/// ESPACE AUTOS, MOTOS, VÉLOS

Admirez des autos, motos et vélos de la fin du XIX^e jusque dans les années 1980 et découvrez l'histoire de l'évolution des moyens de transport.

Adultes et familles avec enfants de plus de 10 ans - 1^h15

/// ESPACE MANUFACTURE D'ARMES

La manufacture d'armes a fait vivre le bassin châtellerauldais pendant plus de 150 ans avant de fermer définitivement en 1968. Découvrez son histoire à travers différentes facettes.

Adultes - 1^h15

/// ESPACE CHAT NOIR

Mais pourquoi évoquer le célèbre cabaret montmartrois à Châtellerauld ? Tout simplement parce que son créateur, Rodolphe Salis est châtellerauldais. Envie d'en savoir plus ? Le temps d'une visite, partez à la rencontre de ce grand rouquin facétieux sachant s'entourer d'artistes de renom !

Adultes - 1^h15

/// VISITE 3 EN 1

Vous voulez découvrir l'ensemble du Grand atelier ? En moins de 2h, vous sillonnerez les trois espaces du musée.

Adultes - 1^h45

TARIF VISITE LIBRE
Droit d'entrée.

TARIF VISITE COMMENTÉE
droit d'entrée + 2€ par pers

Pour les groupes à partir de 9 personnes, réservation au minimum 1 mois à l'avance.

VISIT THE "GRAND ATELIER"

Located on the site of the former arms factory of Châtellerauld, the museum, listed as a historical monument, occupies part of what used to be the assembly workshop. First called the Museum of Technology and Automobile, then the Auto Moto Bike Museum, it is, since 2019, the Grand Atelier, Museum of Art and Industry.

SELF OR GUIDED-TOURS

/// THE AUTO, MOTO, BIKE MUSEUM

Admire cars, motorcycles, and bicycles from the late 19th century to the 1980s and discover the history of the evolution of means of transport.

Adults and families with children aged over 10 - 1^h15

/// THE ARMS FACTORY MUSEUM

The arms factory has supported the economy of the Châtellerauld basin for more than 150 years before it finally closed down in 1968. Explore the different facets of its history.

Adults - 1^h15

/// THE "CHAT NOIR" CABARET MUSEUM

Why mention the famous Montmartre cabaret in Châtellerauld? Simply because its creator, Rodolphe Salis was originally from Châtellerauld. Want to find out more? Come and visit and you will get to know this tall, mischievous redhead character who had a talent for surrounding himself with renowned artists!

Adults - 1^h15

/// A 3-IN 1 VISIT

Would you like to discover the whole Grand atelier? In less than 2 hours, wander around the three spaces of the museum.

Adults - 1^h45

PRICE SELF TOUR
Admission fee.

PRICE GUIDED TOUR
Admission fee + 2€ per pers.

For groups of 9 or more, please book at least 1 month in advance.



LE MUSÉE, C'EST AUSSI TOUT AU LONG DE L'ANNÉE

/// LA BELLE ÉPOQUE AU MUSÉE

Nous avons tous la nostalgie de cette fin du XIX^e avec son Paris montmartrois, ses artistes, l'art nouveau, la mode parisienne, ses formidables avancées techniques, ses expositions universelles, mais qu'en est-il réellement à Châtellerauld et à Paris ? Était-ce vraiment une belle époque ?

Visite possible en version classique ou contée

Adultes - 1^h15

/// RETOUR VERS LE PASSÉ

Montez à bord de l'Express Châtellerauld-Paris, et partez pour un voyage de 1890 aux années 70. A chaque station son lot de découvertes, d'épreuves et de jeux où chaque membre de la famille va devoir se transformer en artiste, mécanicien, poilu, designer et manuchard. Serez-vous suffisamment habiles et soudés pour réussir toutes les étapes et revenir à notre époque ?

Adultes et enfants à partir de 6 ans - 2^h

TARIFS

Adultes : 7€ / Moins de 25 ans : 2€
Réservation obligatoire

/// LOCATION D'ESPACE À LA CARTE

Vous souhaitez investir un lieu d'exception à l'occasion d'un cocktail, d'une rencontre, d'une réunion ? Le Grand Atelier vous propose de louer, selon vos besoins, la salle pédagogique ou les salles d'exposition.

Tarifs sur demande.
Réservation obligatoire



THE MUSEUM ALSO OFFERS A WHOLE RANGE OF ALL YEAR-ROUND PROGRAMMES SUCH AS

/// LA "BELLE ÉPOQUE" AT THE MUSEUM

We have all heard from the "Belle Epoque", a period situated towards the end of the 19th century, synonymous with Montmartre in Paris, the architectural detail of the Art Nouveau, Parisian fashion, formidable technical progress, and universal exhibitions, but what was the Belle Epoque really about in Châtellerauld and Paris? Was it really a period of blessed and beautiful times?

Visit available as a classic or guided tour
Download the "Museum visit" app.

Adults - 1^h15

/// BACK TO THE PAST

Hop aboard the Châtellerauld-Paris Express and set off on a journey from the 1870's to the 1970's. At each station, experience new discoveries, take on challenges and play games where each family member will become an artist, a mechanic, a "Poilu" (infantry French soldier during WWI), a designer or a "Manuchard" (Arms factory worker). Will your team be skilled and united enough to perform all the tasks successfully and come back to present time?

Adults and children from 6 years-old - 2^h

PRICES

Adults : 7€ / Visitors under 25 : 2€
Booking required

/// TAILORED RENTAL SPACE

Are you looking for an exceptional venue to host a cocktail, a gathering event, a meeting? Le "Grand Atelier" offers you to rent, according to your needs, the educational room, or the exhibition rooms.

Prices upon request, Booking required





PROLONGER LE PLAISIR À LA MANU !

Votre visite au Grand Atelier sera l'occasion de découvrir l'environnement unique de la Manu. Site aux multiples facettes à découvrir entièrement à pied, il est aujourd'hui un lieu incontournable de culture et de loisirs pour toute la famille.

Alors à vous les balades nature dans le jardin du directeur, les visites théâtralisées, les siestes musicales, les séances de yoga, la descente en rappel des cheminées Vilmouth, le roller gliss à la patinoire, la descente en canoë, la visite du barrage EDF, les concerts, les activités Parkour...

Plus d'informations sur tourisme-chatellerault.fr



PROLONG THE FUN EXPERIENCE AT THE MANU !

Your visit to the Grand Atelier will be the opportunity for you to discover the unique environment of the Manu. The Manu is a multi-faceted site to be discovered entirely on foot which offers cultural and leisure activities for the whole family...

Take a stroll in the Director's garden, enjoy the theatrical tours, take a musical nap break, try a yoga session or a rappel descent of the Vilmouth chimney towers, the Roller Gliss at the ice rink, a canoe trip, a visit of the EDF dam, concerts, Parkour activities...

For more information, visit tourisme-chatellerault.fr



INFOS PRATIQUES

LE GRAND ATELIER, Musée d'art et d'industrie,
La Manu, 3 rue Clément Krebs
86100 Châtelleraut
05 49 20 30 99
musees.chatelleraut@grand-chatelleraut.fr

Coordonnées GPS / Latitude : 46.8141261 /
Longitude : 0.5359125

DU 8 AVRIL AU 30 JUIN ET DU 1^{ER} SEPTEMBRE
AU 31 DÉCEMBRE

Mercredi au dimanche de 14^h à 18^h

Ouverture pour les groupes (au moins 25 à 30 personnes)
les mardis (matin et après-midi) et du mercredi au
dimanche (matin). Réservation 3 semaines à l'avance.

DU 1^{ER} JUILLET AU 31 AOÛT ET POUR LE WEEK-END DES
JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Mardi au dimanche de 14^h à 19^h

En période de fortes chaleurs/canicule (plus de 32°
au sein du musée) : ouverture exceptionnelle le matin
de 9^h à 14^h en fonction de la période.

JOURS FÉRIÉS

Ouverture les 8 mai, 18 mai, 14 juillet, 15 août,
1^{er} novembre et 11 novembre.
Fermeture les 1^{er} mai et 25 décembre.

TARIFS

5 € / gratuit pour les moins de 25 ans
Tarifs réduits et gratuits
(conditions disponibles à l'accueil)

MODES DE PAIEMENT ACCEPTÉS

Carte bancaire / Chèques / Chèques vacances / Espèces

RÉSERVATIONS

Individuelles au Grand Atelier / Groupes au Grand Atelier
ou à l'Office de Tourisme de Grand Châtelleraut

USEFUL INFORMATION

LE GRAND ATELIER, Musée d'art et d'industrie,
La Manu, 3 rue Clément Krebs
86100 Châtelleraut
05 49 20 30 99
musees.chatelleraut@grand-chatelleraut.fr

GPS Coordinates / Latitude : 46.8141261
Longitude : 0.5359125

FROM THE 8 APRIL TO THE 30 JUNE AND FROM THE 1ST
SEPTEMBER TO THE 31 DECEMBER

From Wednesday to Sunday, from 2 p.m to 6 p.m

Opening for groups (at least 25 to 30) the tuesday (morning
or afternoon) and from wednesday to sunday (morning).
Booking 3 weeks in advance.

FROM THE 1ST JULY TO THE 31 AUGUST AND FOR THE
WEEK-END OF "JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE"

From tuesday to sunday, from 2 p.m to 7 p.m

In case of high heat/hest wave (above 32°C inside the
museum) : exceptionnal opening in the morning from
9 a.m to 2 p.m.

Closed on the 1st May and 25 December

PRICES

5 € / free for under 25 s
Reduced rates and free admissions available from the
information desk.

MEANS OF PAYMENT ACCEPTED

Bank card / Cheque / Chèques vacances / Cash

BOOKING YOUR VISIT

Individual bookings on site. Group bookings on site or at
the Grand Châtelleraut tourism office



GRAND
CHÂTELLERAUT

COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION



grand-chatelleraut.fr